



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>128 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83201459</b>
Prix	<b>2 590 000 €</b>

# Cap d'Antibes

## Appartement à vendre (06160)

Situé à l'entrée du cap d'antibes et à quelques centaines de Mètres des plages de la salis, très bel appartement 4 pièces de 128 M<sup>2</sup>, en rez-de-jardin. Entièrement rénové avec des prestations de qualité, il est composé d'une entré desservant toutes les pièces: spacieux séjour, cuisine américaine entièrement équipé, trois chambres, une salle de bains et une salle d'eau. Vous trouverez également 2 spacieuses terrasses et un grand jardin privatif de 338 m<sup>2</sup> avec accès direct sur la piscine. Un grand garage double ainsi qu'un grand sous sol disposant d'une salle d'eau, wc et buanderie pouvant être ...

*Located at the entrance to cap d'antibes and just a few hundred metres from the salis beaches, this very attractive 128 m<sup>2</sup> 4-room flat is on the garden level. Completely renovated to a high standard, it comprises an entrance hall leading to all the rooms: spacious living room, fully equipped open-plan kitchen, three bedrooms, a bathroom and a shower room. There are also 2 spacious terraces and a large private garden of 338 m<sup>2</sup> with direct access to the swimming pool. A large double garage and a large basement with shower room, toilet and utility room that could be converted into a games room ...*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

